



Lévis, le 20 avril 2021

**COMMUNIQUÉ AUX PARENTS EN MILIEU FAMILIAL RECONNU – # 21-04**

**Objet : Prolongation des mesures d’urgence pour Québec et Chaudière- Appalaches**

**Si possible, évitez d’utiliser le service jusqu’ au 2 mai 2021 inclusivement.**

Chers parents,

Les mesures sanitaires d’urgence ont été prolongées par le premier ministre François Legault. La situation dans notre région continue de se détériorer c’est pourquoi nous vous demandons votre collaboration pour limiter les contacts. Comme pour les semaines précédentes, les services de garde éducatifs à l’enfance demeurent ouverts. Toutefois, il est demandé aux parents, qui le peuvent, de garder leurs enfants à la maison.

Avec les mesures sévères actuelles pour limiter la contagion qui a progressé à grande vitesse dans notre région, je vous invite fortement à garder vos enfants à la maison bien que votre responsable d’un service éducatif soit ouverte. Cela réduira considérablement le risque de contagion.

Bien vouloir informer d’avance votre RSE de l’absence de votre enfant afin qu’elle puisse planifier ses activités en conséquence.

Cordialement,

Isabel Soucy pour Martin Demers, directeur général

CPE-BC Vire-Crêpe